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Ratsfraktion Heimat Neumünster 



Antrag zur Ratsversammlung 
 
 
Betreff: Blumenkübel und Bänke auf dem Großflecken 
 
Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin, 
 
ich bitte um Aufnahme des folgenden Antrags in die Tagesordnung der nächsten Rats-
versammlung am 26. September 2023. 
 
Die Ratsversammlung möge beschließen: 
1. Die aufgestellten Blumenkübel werden so umgestellt, daß sie zukünftig keine Park-
plätze mehr blockieren. 
 
2. Zusätzlich prüft die Stadt die Aufstellung von weiteren Bänken auf dem Großflecken, 
die zusammen mit den Blumenkübeln aufgestellt werden. 

  
Begründung: 
 
Grundsätzlich begrüßen wir die Aufstellung von Blumenkübeln auf dem Großflecken, 
zumal wir diese Maßnahme zur Steigerung der Aufenthaltsqualität bereits vor über ei-
nem Jahr in der Ratsversammlung gefordert hatten. Unser Antrag wurde seinerzeit ab-
gelehnt! 
 
Kritisch betrachten wir jedoch, daß einige dieser Blumenkübel auf Parkplätzen aufge-
stellt wurden, wo sie den ohnehin schon geringen Parkraum am Großflecken weiter re-
duzieren. Dieser Umstand sorgt auch bei vielen Bürgern für Unverständnis und Ärger. 
Vermutlich soll damit die sogenannte Mobilitätswende zu Lasten der Autofahrer weiter 
vorangertrieben werden. Auf dem Großflecken ist mehr als genug Platz für die Blumen-
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kästen, die an den derzeitigen Standorten auch optisch leider nicht so gut zur Geltung 
kommen, und es besteht keine Notwendigkeit diese auf Parkplätze zu stellen. 
 
Zusätzlich zu den Blumenkübeln beantragen wir weitere Bänke auf dem Großflecken, 
die gemeinsam mit den Blumenkübeln, z.B. in ähnlichem Holzdesign jeweils zwischen 2 
der Kästen aufgestellt werden, damit die Bürger auf dem Großflecken verweilen und die 
Blütenpracht genießen können.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Mark Proch 
Im Namen der Fraktion 


